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Ｐ２９　（１）道路交通網の整備
　米沢と３０分で結ぶ西廻り道路は必要があるのか
　山形市へ結ぶ高規格道路の早期開通が白鷹町の発展につながる
　買い物は米沢市より山形市、仙台市だろう

統計データ（国勢調査、リーサス等）では、本町から長井市や米沢市等の置賜
圏域への通勤・通学者等が多い結果となっており、公立置賜総合病院等への通
院も考えると置賜圏へのアクセス向上は必要であると考えております。
また、山形市への通勤・通学者等も多く、道路の時間的距離の短縮や安全性の
向上により、本町に住みながら、就きたい職業の選択に幅が生まれる効果が見
込まれることから、置賜圏と村山圏の両面へのアクセス向上に向け取り組んで
まいります。
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